



能代市立朴瀬小学校

学校教育目標

「夢をいただき、強くたくましく生きる子どもの育成」

平成30年9月25日 22

農業体験活動「さつまいも掘り」9月20日（木） 素晴らしい地域の応援団の皆さんありがとうございました。

9月20日（木）は、本校の特色ある教育活動、農業体験活動「さつまいも掘り」を行いました。

5月28日に植えたさつまいもが、どのように育っていたのか、子どもたちはドキドキワクワクでした。苗を植えた時と同様に、今回も「素晴らしい地域の応援団」の皆さんが子どもたちのために駆けつけてくださいました。

朝の時間に高学年の子どもたちが、つるをはずし、10時10分から、地域の皆さんと高学年児童でマルチをはずす作業を行いました。地域の皆さんのご助力と、子どもたちの作業が向上していたこともあり、予定された時間よりも早く終了しました。



【高学年と地域の皆さんのお力で、あっという間にマルチがはずされました。】

準備がすんだところで、全校児童が畑に集い、いよいよさつまいも掘りをスタートしました。スタートしたところで、すぐにピンチが襲いました。畑の土が硬くてなかなか掘れません。地域の皆さんが、周りを掘ってくださって、子どもたちをサポートしてくれました。



【地域の皆さんがお手伝いしてくださり、芋掘り開始】

ちょっと、おいもが顔を出しました。子どもたちは懸命に掘っていきます。そして、掘り出すと、「あれー、小さい。細い。」「あれ、根っこだけだ」という声があちらこちらで・・・でも、昨年並みに、いくつもおいもがついている根っこを掘り出す子どももいて、ほっと一息・・・掘り出した子どもたちは、充実感と笑顔があり、よかったです。



【収穫を喜ぶ子どもたち】

昨年度並みの大きさや量を期待していた子どもたちでしたが、今年は、全体として小さいお芋も、しかも量はとも少なかったです。

地域の皆さんが、「家でも今年はさつまいも小さいし、少しかとれませんでしたよ。今年は天候のせいでどこでも不作でした」と教えてくれたので、子どもたちはそうしたこともあることを学ぶことができました。量は去年の五分の一ほどでしたが、不作という貴重な経験ができたと思います。



【今年度の収穫・・・ちょっと残念】

昨年度の収穫と比べて、不作の要因をこれから学習できたらいいなと思っております。

最後は、恒例の記念撮影をして、今年の収穫を終了しました。

この活動は、「素晴らしい地域の応援団」の皆さんに支えられてこそできる、朴瀬小学校ならではの活動です。今回も大いに支えていただきました。

本当にありがとうございました。



【素晴らしい地域の応援団の皆さんと恒例の記念撮影です】

第2回 学校評議員の会 9月21日(金)

21日(金)、2名の学校評議員の方に来校いただき、授業の様子を見ていただきました。その後、校長室で、学校の取り組みと1学期の学校評価について、お伝えしてご意見をうかがいました。

授業の様子を見たお二人からは、子どもたちの一生懸命に授業に取り組んでいる姿にお褒めの言葉をいただきました。また、これからの学校運営のためになる多くのご意見もいただきました。

評議員のお二人のご意見を励みとして、これからも更なる「一步前」へ進んでいきたいと思っております。

